
 
 
 

 
渓流に若鮎が躍る季節となりました。保護者・地域の皆様におかれましては

益々ご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。この学校運営協議会便

りでは、入間川小学校区の教育支援活動について、お知らせすると共に皆様の

ご理解・ご協力をお願いいたします。 
 

  今年度は先月２０日に第１回学校運営協議会を入間川中学校に於いて開催し

ました。生徒が活躍していた授業参観の後、話し合いを行いました。はじめに

委員への委嘱状の交付が各委員に手渡されました。委員は下記の通りです。 

【敬称略】      

会長・・中島 憲昭（民生委員）      副会長・・諏訪部 栄一（元校長） 

委員・・新井 洋幸（地区センター長）  田中 智（PTA 会長） 

    小島 隆太朗（前 PTA 会長）   横山  実（社会教育委員）         

大平 祐次（元 PTA 会長）     千葉 收（元校長） 

    宇田川 正子（SSVC・CN）     岸 洋子（民生委員・地区相談役） 

    狭山市役所職員１名       合計１１名 

 運営協議会の目的が達せられるよう、活動して参ります。よろしくお願いい

たします。 

 運営協議会では、委嘱状の交付の他、学校の経営方針、今年度活動計画が主

な議題でした。経営方針の中で、新井校長より「学校グランドデザイン（学校

経営方針等を図式化したもの・裏面を参照）」の説明がありました。中心には、

｛保護者・地域から信頼され、児童が誇りに思える学校｝と記してあります。

その説明で新井校長は「児童・保護者が入間川小学校に通えて（通わせて）良

かった。入間川小を卒業して良かった。」と思えるよう教育活動をしていきた

いと力説していました。この言葉が実現できるよう、学校・地域と連携・協力

し、本運営協議会の活動を進めていきたいと改めて感じました。  

 今年度の活動計画につきましては、当日、十分な時間が確保できず、改めて

会議を開催する予定です。昨年度までは、新型コロナウイルス感染防止のため

に、児童との触れあい支援は出来ず、学校の環境整備が主な活動でした。 

 今年度も児童の成長が感じられ、笑顔があふれる支援活動を進めると共に、

また、学校教育を側面から支える諸団体との連携を図りたいと思っています。 

昨年度同様に本会の活動はこの協議会たよりを通して連絡してまいります。 

 皆様くれぐれもご健康には十分にご留意されてお過ごしください。 
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学校運営協議会だより 


